

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 17

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE LUNDI 29 MARS 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que le haut-commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, M. Félix Schnyder, fera une visite de courtoisie à Ottawa les 31 mars et 1er et 2 avril. Le Canada est un des principaux contributeurs au programme des Nations Unies pour les réfugiés, et M. Schnyder, qui est haut-commissaire depuis 1961, a fait des visites pareilles en 1961, 1962 et 1963 afin de procéder à des échanges de vues avec les autorités canadiennes au sujet des tâches qui lui incombent ainsi que des divers problèmes internationaux relatifs aux réfugiés et du rôle que le Canada peut jouer en vue de résoudre ces problèmes.

Le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés a été créé en 1951 pour remplacer l'Organisation internationale pour les réfugiés. Elle est chargée de veiller à la protection internationale des réfugiés et de rechercher des solutions permanentes à leurs problèmes, du côté soit de leur repatriement volontaire, soit de leur assimilation dans des communautés internationales, soit de leur établissement en dehors de leur pays.

Pour les dernières années, le Canada a fourni une contribution annuelle de \$290,000 au budget du Haut-Commissariat, dont le financement est assuré grâce aux contributions volontaires des Etats membres et d'organisations non gouvernementales.

Depuis la deuxième guerre mondiale, le Canada a accueilli plus de 300,000 réfugiés, et depuis 1951 il a versé plus de 3 millions de dollars au Haut-Commissariat. Le Canada est aussi membre du Comité exécutif, qui apporte ses conseils au haut-commissaire en vue de l'exécution de sa tâche.

Lorsqu'il fut fondé, le Haut-Commissariat entreprit principalement de s'occuper des réfugiés d'Europe. On espère maintenant que les principaux programmes d'aide aux réfugiés européens seront complètement réalisés en 1965. Dans l'intervalle, toutefois, d'autres problèmes ont surgi, en ce qui concerne notamment les réfugiés d'Afrique, et le Haut-Commissariat accorde actuellement de l'aide, sous une forme ou sous une autre, à plus d'un million de réfugiés.